Banco Mundial ve menos inversión en México por Trump (El Financiero 11/01/17)

Banco Mundial ve menos inversión en México por Trump (El Financiero 11/01/17) JASSIEL VALDELAMAR jvaldelamar@elfinanciero.com.mx DAINZÚ PATIÑO dpatino@elfinanciero.com.mx Miércoles, 11 de enero de 2017 Prevé que el PIB reducirá su avance a 1.8% en 2017 desde un 2% el año pasado. Cautela ocasionará un menor crecimiento La inversión en México disminuirá en el presente año a causa de la incertidumbre política en Estados Unidos, lo que contribuirá a una desaceleración en el crecimiento económico del país, afirmó el Banco Mundial. informe "Perspectivas económicas mundiales: escasa inversión en tiempos de incertidumbre", el organismo prevé que la economía mexicana crecerá 1.8 por ciento en 2017, por debajo del 2.8 por ciento que estimó en junio del año anterior. Para el cierre de 2016 el pronóstico es de 2.0 por ciento. "No obstante, se considera que en este país el consumo privado será más sólido, gracias a la baja inflación, el bajo nivel de desempleo, el aumento de los salarjos reales y el gran caudal de remesas", apuntó el organismo en su informe. Por su parte, la OCDE indicó en una evaluación sobre México que el crecimiento podría contenerse en 2017 y 2018, debido principalmente a la inversión y la confianza de los consumidores a raíz de la incertidumbre sobre la futura política estadounidense. Sin embargo, la economía podría beneficiarse del estímulo fiscal esperado en Estados Unidos, el cual aumentaría la demanda por importaciones, detalló el James Salazar, subdirector de análisis económico de CIBanco, indicó que independientemente de que se concreten las amenazas de Trump sobre una renegociación o salida del TLCAN, muchos de los proyectos de inversión estarán en modo de espera, lo que provocará una caída de la inversión extranjera directa. "Si estamos suponiendo que el año 2016 cerró con una inversión extranjera directa de entre 25 y 28 mil millones de dólares, es muy probable que para 2017 veamos niveles por debajo de los 20 mil millones de dólares, es decir, entre 15 y 18 mil millones", dijo. el economista en jefe de Scotiabank, Mario Correa, el escenario global se ha complicado y al día de hoy el nivel de "Estamos considerando que habrá efectos negativos en la inversión, incertidumbre es "radicalmente elevado". inclusive en la extranjera directa, derivado de la alta incertidumbre que hay en el entorno mundial", añadió. EN EU, UN RIESGO El Banco Mundial prevé que la economía global acelerará su crecimiento de un 2.3 por ciento en 2016 a 2.7 por ciento en este año, pero advirtió que la incertidumbre derivada de la orientación de las políticas de las principales economías ensombrece esta perspectiva. "Un periodo prolongado de vacilación podría dilatar el lento crecimiento de la inversión que está refrenando a los países de ingreso bajo, medio y alto", indicó. Prevé que el PIB de EU se acelere a 2.2 por ciento, desde el 1.6 por ciento calculado para 2016, impulsado por las políticas fiscales. corto plazo, unas políticas fiscales más expansivas en EU podrían suponer un crecimiento mayor en ese y otros países, pero los cambios en materia comercial y en otras políticas podrían neutralizar esos beneficios", indicó Ayhan Kose, director del Grupo de Perspectivas de Desarrollo Económico. Un elevado nivel de incertidumbre en las principales economías también podría repercutir negativamente en el crecimiento mundial", agregó el funcionario. Los países desarrollados elevarán su crecimiento de 1.6 a 1.8 por ciento, entre 2016 y 2017, mientras que en las economías en desarrollo pasará de 3.4 a 4.2 por ciento.